techniciens en foresterie et alimenter les stocks de semences d'essences tropicales. Cet accord a été signé le
premier mai par le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, et le ministre des Affaires étrangères de la Thaïlande, le maréchal de l'air Siddhi
Savetsila, pendant la visite officielle qu'effectuait ce
dernier à Ottawa. On a également convenu d'un deuxième
projet, visant à fournir une assistance technique pour permettre à chacun des pays de l'ANASE de se doter de compétences en techniques de conservation des produits de la
pêche. Des protocoles d'entente prévoyant la mise en oeuvre
des deux projets ont été signés ce printemps.

En outre, le Programme de coopération industrielle de l'ACDI, qui encourage la coopération entre le secteur privé canadien et celui des autres pays, a entraîné pour l'ANASE et ses membres l'exécution d'un plus grand nombre de projets que dans toute autre région du monde. Certains de ces projets touchent tous les membres de l'Association - étude des besoins de l'industrie de l'aviation et de l'aérospatiale de l'ANASE et placement de cadres intermédiaires des pays membres à l'École de gestion supérieure de Banff - alors que d'autres visent principalement, si non exclusivement, un ou deux membres de l'Association.

De nouveaux éléments sont progressivement ajoutés à la relation Canada-Anase. Le plus significatif est peut-être la participation du secrétaire d'État aux Affaires extérieures aux réunions qu'ont les ministres des Affaires étrangères de l'ANASE avec les partenaires du Dialogue. La première de ces réunions s'est tenue en 1979. En 1980, M. MacGuigan s'est rendu à la réunion de Kuala Lumpur à un moment où les événements en Indochine, et notamment l'in-